

GUENANGE Graine de champions

- VU 11 FOIS
- LE 18/03/2018 A 05:00



Photo HD Prochaine étape: les championnats de France. Photo RL

Samedi dernier, Le Boxing club guénangeois a présenté trois espoirs aux championnats interrégionaux à Vignot-en-Meuse. Et il est revenu avec deux champions en minimes : Noé Courgey (- 48 kg) et Camille Yelitchitch (- 51 kg). La cadette Amandine Genevaux (- 54 kg) n'a pas démerité puisqu'elle s'est hissée jusqu'en demi-finale. Prochaine étape, les championnats de France à la Pommeraye (49) en avril pour Camille et Noé.

La saison démarre bien pour le club qui compte aussi cinq champions de Moselle et trois champions Alsace-Moselle.